

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Amériques Nord et Sud > Pérou > Hugo Blanco >
Libérez Hugo Blanco !

Communiqué

Libérez Hugo Blanco !

vendredi 3 octobre 2008, par [LCR \(France\)](#) (Date de rédaction antérieure : 3 octobre 2008).

Nous venons d'apprendre l'arrestation du vieux dirigeant révolutionnaire péruvien Hugo Blanco, à Cuzco, au Pérou.

Il est accusé de soutenir le mouvement paysan indigène de Hanoquite dans ses occupations de terre.

Hugo Blanco est un symbole pour tout le mouvement indigène et paysan du Sud du Pérou. En l'incarcérant, le pouvoir central à Lima essaie de briser la révolte des paysans de Cuzco.

Nous exigeons sa libération immédiate.

Olivier Besancenot, Alain Krivine, Roselyne Vachetta, porte-parole de la LCR.

Le 3 octobre 2008.

On trouve sur ESSF des articles sur et de Hugo Blanco, mais pour l'heure avant tout en anglais. On peut les retrouver en cliquant sur les liens suivants :

Articles sur Hugo Blanco :

[BLANCO Hugo](#)

[About Hugo Blanco](#)

Articles de Hugo Blanco :

[BLANCO Hugo](#)